

Der Flensburger Schachklub trauert um sein Ehrenmitglied

Dr. Heinz Meyer

Er starb im Alter von 94 Jahren.

1947 wurde er Mitglied im Flensburger Schachklub und hat den Verein bis zuletzt in besonderer Weise geprägt. Mit seiner beeindruckenden Persönlichkeit, gepaart mit bemerkenswerter Spielstärke konnte er Menschen für den königlichen Sport begeistern und fördern. Mit großer Verantwortung und tiefem Wissen in der Vereinsführung hat er ihn über zwei Jahrzehnte als 1. Vorsitzender geführt. Später übernahm er weitere Ämter wie den Vorsitz im Schachbezirk Nord, wurde Präsident des Schachverbandes SH, Vizepräsident des Deutschen Schachbundes sowie Kassenprüfer des Deutschen Sportbundes, zu dessen Ehrenmitglied er später ernannt wurde.

Heinz Meyer wurde 2002 das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen. Er wurde Ehrenvorsitzender, dann Ehrenpräsident des Schachverbandes SH, und er bekam div. Ehrennadeln als Auszeichnung.

Als aktiver Spieler errang er schon 1948 den 2. Platz bei der Norddeutschen Jugendmeisterschaft. Die Turniere der Offenen Stadtmeisterschaften sowie der Vereinsmeisterschaften gewann er mehrfach.

Deine Spuren und schöne Erinnerungen, lieber Heinz, werden bleiben. Danke dafür.

Wir sind sehr traurig.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

Im Namen der Mitglieder

Der Vorstand des Flensburger Schachklubs von 1876 e.V.

